



BREITENSSPORT

... immer in Bewegung

Jahreshauptversammlung 2019

Am vergangenen Freitag fand in der TSV Vereinsgaststätte unsere Jahreshauptversammlung statt.

Unsere Abteilungsleiterin Marion Genkinger begrüßte Herrn Finkenberger vom Förderverein, unseren Präsidenten Martin Huttenlocher, zwei Gäste, viele Übungsleiter(innen), Sportabzeichenprüfer und den Ausschuss.

Sie berichtete über das erfolgreiche vergangene Sportjahr, in dem wir unser **1000.stes** Mitglied begrüßen konnten.

Aus den Berichten der Übungsleiter(innen) war zu hören, dass alle mit viel Energie, Spaß und Freude ihre Gruppen aller Altersklassen fit halten und es, durch die hervorragende Zusammenarbeit der Übungsleiter, fast keine Ausfälle der Übungsstunden gab.

Leider verlassen Melanie Bittmann und Bettina Marquart unser Team. Wir bedanken uns für ihre tollen und kreativen Turnstunden bei Psychomotorik, Kinderturnen und Pamperszwergen.

Für weitere 2 Jahre in ihrem Amt wurden bestätigt:

Kassiererin: Petra Hering

Stellvertretende Abteilungsleiterin: Christel Koch

Beisitzer: Rüdiger Metzger

Für die freigewordene Stelle zur Kassenprüfung konnten wir Andrea Drömmmer gewinnen und die Liste der Delegierten mit Ersatzleuten wurden ebenfalls voll. Die Wahlen erfolgten alle einstimmig.

Martin Huttenlocher berichtete über aktuelle Themen des Hauptvereines und übernahm die Entlastungen.

Herr Finkenberger stellte sich und die Tätigkeiten des Fördervereins vor und übergab einen Scheck für die Jugendarbeit über 200€.

Hierfür möchten wir uns recht herzlich beim Förderverein bedanken.

Ein sportliches 2019 wünscht der Breitensport-Ausschuss



Scheckübergabe durch Hans Finkenberger an Marion Genkinger